



# COMMUNIQUE DE PRESSE



SOCIÉTÉ  
D'EXPLOITATION  
DE LA  
TOUR EIFFEL

Paris, le 18 janvier 2024

## L'ÉCOLE ROUGE & BLEU DE LA FONDATION PARIS SAINT-GERMAIN A VISITÉ LA TOUR EIFFEL



Dans le cadre du projet « Langue & Découverte du Monde » de l'Ecole Rouge & Bleu de la Fondation du Paris Saint-Germain, et en partenariat avec la Société d'Exploitation de la Tour Eiffel (SETE), 64 enfants ont eu l'opportunité exceptionnelle de visiter la tour Eiffel. Les enfants ont eu le privilège d'être accompagnés par le nouveau défenseur brésilien du Paris Saint-Germain Lucas Beraldo, la représentante de l'équipe féminine Oriane Jean-François et par le handballeur Yoann Gibelin.

Lors de cette journée inoubliable, les enfants et leurs prestigieux accompagnateurs ont pu visiter le monument jusqu'au 2<sup>ème</sup> étage, accompagnés par des équipes de la tour Eiffel.

Fabien Allègre, Vice-Président de la Fondation Paris Saint-Germain : « *Au cœur du projet "Langue et Découverte", notre engagement à nourrir les compétences linguistiques des enfants de l'Ecole Rouge & Bleu s'entrelace avec leur épanouissement personnel. Pour cette saison, le programme est axé sur la richesse culturelle de la France et du Brésil. Les enfants ont ainsi eu la chance de découvrir ce monument emblématique et chargé d'histoire qu'est la tour Eiffel. Je tiens à remercier l'ensemble des accompagnateurs ainsi que les athlètes du Club pour leur présence et leur engagement auprès des enfants.* »

Cette visite s'inscrit dans le cadre d'un partenariat entre la Société d'Exploitation de la Tour Eiffel et la Fondation du Paris Saint-Germain, visant à offrir aux enfants de l'École Rouge & Bleu une expérience de découverte exceptionnelle.

Patrick Branco Ruivo, directeur général de la Société d'Exploitation de la Tour Eiffel (SETE) : « *Après avoir accueilli à plusieurs reprises l'équipe féminine ainsi que les U17 pour des entraînements sportifs à la tour Eiffel, nous sommes ravis de nous associer aujourd'hui avec la Fondation du Paris Saint-Germain afin d'offrir à ces 64 enfants une expérience mémorable à la découverte du monument français le plus emblématique.* »

Lucas Beraldo, joueur du Paris Saint-Germain : « *C'est ma deuxième visite à la tour Eiffel. Je suis extrêmement ravi d'avoir cette opportunité avec le Club, de partager ce moment spécial avec les enfants, et de réaliser à quel point c'est important pour eux d'être là. C'est un réel plaisir de les voir profiter de cet instant.* »

L'École Rouge & Bleu accompagne les enfants en difficulté à travers un programme innovant « après l'école », intégrant une approche pédagogique et sportive. La fondation du Paris Saint-Germain est convaincue que le sport constitue un formidable levier d'apprentissage, et c'est dans cette optique que l'École Rouge & Bleu guide les enfants vers la réussite. Depuis la création du programme périscolaire en 2016, près de 1300 enfants âgés de 7 à 11 ans sont accompagnés avec succès chaque année.

### **À propos de la Fondation et du Fonds de Dotation Paris Saint-Germain**

Depuis sa création en 2000, la Fondation Paris Saint-Germain a pour vocation d'aider les enfants défavorisés ou malades, les jeunes et les communautés en difficulté. Elle déploie des programmes éducatifs et sportifs en France et à l'international qui utilisent le sport et ses valeurs comme leviers d'apprentissage, d'épanouissement et de solidarité. En 2013, la Fondation Paris Saint-Germain a mis en place un Fonds de dotation pour recueillir les dons de particuliers ou d'entreprises destinés au développement de ses programmes de responsabilité sociale et communautaire. À travers ses programmes d'intégration sociale et professionnelle, ses Écoles Rouge & Bleu, son soutien aux réfugiés et ses dons aux œuvres caritatives, la Fondation Paris Saint-Germain s'appuie sur les vertus éducatives et psychologiques du sport pour venir en aide aux personnes connaissant des difficultés.

### **À propos de la Société d'Exploitation de la Tour Eiffel (SETE)**

Le 1<sup>er</sup> novembre 2017, la Ville de Paris a confié l'exploitation et la gestion de la tour Eiffel à la SETE dans le cadre d'une délégation de service public pour une durée de 13 ans. La SETE est une société publique locale dont le capital est détenu à 99% par la Ville de Paris et à 1% par la Métropole du Grand Paris. Présidée par Jean-François Martins, Conseiller de Paris, la SETE compte environ 360 salariés. Elle est dirigée par Patrick Branco Ruivo et a réalisé 106 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2022.

Contact presse SETE

**Samira Chabri - Chargée des relations médias**

[schabri@toureiffel.paris](mailto:schabri@toureiffel.paris) / T +33 (0)1 87 89 44 42 / P +33 (0)6 76 23 07 40

**CORPORATE COMMUNICATION MANAGER**

Sarah Machkor  
[smachkor@psg.fr](mailto:smachkor@psg.fr)